



Cámara de Diputados aprobó reformas que inculcan en la niñez y adolescencia cultura de la paz y educación cívica

Por unanimidad de 474 votos, la Cámara de Diputados aprobó reformar la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, con el objetivo de inculcar la cultura de la paz y la educación cívica en la niñez. El dictamen, remitido al Ejecutivo Federal, establece que corresponde a las autoridades federales y locales, en el contexto de una educación de calidad e igualdad sustantiva, inculcar en niñas, niños y adolescentes, la cultura de la paz y la educación cívica.

<https://hojaderutadigital.mx/camara-de-diputados-aprobo-reformas-que-inculcan-en-la-ninez-y-adolescencia-cultura-de-la-paz-y-educacion-civica/>